



Migración de mexicanos a EU es por falta de oportunidades en el país



CIUDAD DE MÉXICO (JORGE BUTRÓN).- Legisladores federales aseguraron que los mexicanos siguen partiendo a Estados Unidos por falta de oportunidades y violencia en los territorios, además, que la situación se complica porque en el vecino del norte no hay oportunidad de asilo o refugio, por ello son deportados recurrentemente.

En entrevista con La Razón, la secretaria de la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, Olga Chávez mencionó que los principales afectados son los grupos vulnerables que no tienen tanta protección, como se hace en las ciudades.

<https://www.razon.com.mx/mexico/migracion-mexicanos-eu-falta-oportunidades-pais-485913>